

Autoridades policiales indagan el hurto de más de \$50.000 de una caja fuerte en un liceo de Melo

Principal



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 26	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/autoridades-policiales-indagan-el-hurto-de-mas-de-s50-000-de-una-caja-fuerte-en-un-liceo-de-melo_11084.php



Principal

Autoridades policiales indagan el hurto de más de \$50.000 de una caja fuerte en un liceo de Melo

La directora reveló que se encontraron entre \$ 50 mil y \$ 70 mil en el cofre de seguridad que fue vulnerado.

La Policía califica el hecho como un robo "con características singulares".

Robo en el Liceo 1 de Melo: Se Sustrajeron Entre \$50 mil y \$70 mil

La directora del Liceo 1 de Melo presentó una denuncia ante la Policía tras el robo de una suma que oscila entre los \$50 mil y \$70 mil.

La última vez que se vio el dinero fue el pasado viernes, y la denuncia se concretó este lunes.

Según informes de la Policía, el conocimiento del hurto llegó alrededor de las ocho de la mañana, y desde ese momento se inició una investigación para esclarecer los hechos.

El comisario Washington Videla destacó que el robo tiene "ciertas particularidades" que lo hacen inusual.

A pesar de que las aberturas del establecimiento cuentan con rejas, no se encontraron signos de forzamiento.

Sin embargo, se constató daños en la puerta de acceso a la dirección.

Lo más llamativo del caso es que se utilizó una llave para abrir el cofre de seguridad donde se guardaba el dinero.

Los investigadores están tomando declaración a varios empleados del liceo y analizando las imágenes de las cámaras de videovigilancia del lugar.

Hasta el momento, no se han identificado sospechosos, por lo que no hay detenidos relacionados con el caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes



**AUTORIDADES
POLICIALES INDAGAN
EL HURTO DE MÁS DE
0.000 DE UNA CAJA
FUERTE EN UN LICEO
DE MELO**

Autoridades policiales indagan el hurto de mas de s50 000 de una caja fuerte en un liceo de melo

Tags

seguridad, encontraron, sustrajeron, conocimiento, informes, momento, viernes, directora, denuncia, califica, vulnerado, singulares

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Asalto a fábrica de maderas en Paso Carrasco: delincuentes sustrajeron Usd 2.000 y \$ 86.000 de la caja fuerte*
- 4.7 *** *Investigación en curso por denuncia de abuso en el liceo N° 1 de Colonia: un hombre que accedió al centro educativo está bajo la lupa*
- 4.0 *** *Sustraen efectivo de la caja fuerte en el Liceo N° 4*
- 3.6 *** *Un trágico incidente en el vertedero de Melo: un hombre de 34 años pierde la vida tras ser apuñalado; autoridades han detenido a dos sospechosos*
- 4.5 *** *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*
- 3.7 *** *Familias de una escuela rural en Salto presentan queja formal contra la directora por imponer rezos en el aula y por haber "bautizado" a un estudiante*
- 3.6 *** *Refuerzan la seguridad en el Maciel: ampollas de fentanilo resguardadas en caja fuerte*
- 4.4 *** *Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa*
- 4.6 *** *Asesinato en Casabó: las autoridades indagan si el hecho está relacionado con un robo violentado*
- 3.9 *** *Crisis en la industria láctea: trabajadores toman una planta en Melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir acciones*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024